

**dicen...**

DIARIO DEPORTIVO Y SOCIAL, LIBRE, VERAZ E INDEPENDIENTE

*Las subvenciones y promociones no callarán la verdad*



¡Suscríbete a nuestro diario!



[Quienes Somos](#) | [Deporte en la TV](#)

# PRESTON Y CARLES CAPDEVILA, PREMIADOS EN BARCELONA

DICEN... SOCIAL | 4 febrero, 2016 - 09:00 h | No hay comentarios



El historiador Paul Preston, los escritores Ricardo Piglia y Najat El Hachmi y el periodista Carles Capdevila son algunos de los profesionales y artistas distinguidos ayer en los Premios Ciudad de Barcelona. El Premio Proyección Internacional de la Ciudad de Barcelona fue para el historiador británico Paul Preston por "su significativa trayectoria de alcance internacional como historiador de la Segunda República, la Guerra Civil española, el exilio y la transición, unos períodos trascendentales para Barcelona".

En el apartado literario, el Comité Ejecutivo del Consejo de la Cultura de Barcelona propuso como ganadores a Ricardo Piglia -en lengua castellana- por su obra "Los diarios de Emilio Renzi. Años de formación" y a Najat El Hachmi -en lengua catalana- por "La filla estrangera".

El jurado de los premios de Medios de Comunicación premió al periodista Carles Capdevila, impulsor del diario Ara en los últimos cinco años, a quien se reconoce "su esfuerzo constante en la defensa de la educación desde los medios, que ha tenido un hito en 2015 con la extraordinaria difusión a través de las redes sociales de la conferencia 'Educar con humor'".

En el caso de Piglia, el jurado valoró su creación de "un personaje novelesco en la tradición heterodoxa de Roberto Arlt, fusionando géneros", mientras que en la novela de El Hachmi reconoció que se trata de un libro "valiente sobre la construcción de una identidad y voz complejas en que se reflejan cuestiones ancestrales y actuales".

El Premio Agustí Duran i Sanpere de Historia de Barcelona fue para el libro "Barris, veïns i democràcia. El moviment ciutadà i la reconstrucció de Barcelona (1968-1986), de Marc Andreu Acebal, "por el análisis exhaustivo del movimiento vecinal en la década de los 70".

